

## INTERVENCIÓN

**Amor defenderá en Bruselas el proyecto del PP**

El conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, viajará el miércoles a Bruselas para apoyar el convenio del lobby empresarial Ferrmed con la Unión Europea para elaborar el estudio sobre su impacto económico. También estará presente la consellera de Cooperación, Gema Amor, que será la encargada de defender la toma de Cortes de Pallás en el trasvase Júcar Vinalopó tras los nuevos estudios elaborados.

Ha sido el eurodiputado del PP Carlos Iturgaiz el encargado de defender ante la Comisión de Peticiones los asuntos relacionados con la Comunitat Valenciana. El pasado 11 de abril, el eurodiputado solicitó que esta institución del Parlamento volviera a debatir sobre el trasvase Júcar-Vinalopó.

Además de la consellera Amor estarán presentes los principales usuarios a los que se dirige el agua del futuro trasvase, los regantes de la Junta de Usuarios del Vinalopó. Según el orden del día, la consellera "solicita el apoyo del Parlamento para que la canalización del trasvase se construya según el proyecto inicial aprobado por el Gobierno del PP en 2003".

## Más noticias

-  El Júcar-Vinalopó y el corredor mediterráneo vuelven a la UE a un mes de las elecciones
-  Rescatan a cinco personas arrastradas por las crecidas en ramblas de Alcossebre y Benicarló
-  La venta de viviendas de segunda mano cae un 8% en 2006 en la provincia de Valencia
-  Ford entrega a Camps las llaves del primer coche impulsado por la energía limpia del bioetanol
-  Seis cabecillas de Al Qaida han estado vinculados a la Comunitat Valenciana
-  La menor de Murcia desaparecida vuelve a casa tras ser maltratada en Valencia
-  El Gobierno anuncia una inversión de dos millones en 25 cuarteles de la Guardia Civil
-  Sanmartín afirma que las películas violentas no causan matanzas
-  769 valencianos piden el permiso de paternidad en un mes
-  Cinco firmas valencianas logran el certificado ambiental
-  Empresa fomenta la cerámica como producto de prestigio
-  Un manual ayudará a detectar el maltrato infantil
-  1.700 abogados se forman para afrontar casos de violencia
-  Las farmacias tendrán ayudas para la receta electrónica
-  Se forma un tornado en Peñíscola.

